

ROMERÍA DE NUESTRA SEÑORA DE MUÑO

Como viene siendo costumbre cada último sábado de agosto, se ha celebrado el pasado 27 la tradicional Romería de Nuestra Señora de Muñó.

Este evento congrega en torno a la ermita de Muñó a cuantas personas de la comarca desean acudir.

Tras acompañar en procesión desde Arroyo de Muñó la imagen de Nuestra Señora de la Piedad hasta la ermita, D. Agustín y D. Avelino concelebraron la eucaristía con asistencia de las autoridades locales.

El coro de Mazuelo de Muñó y un grupo de danzas castellanas añadieron colorido a la celebración.

Finalizada la misa, el hermano Paulino Fernández recitó y comentó una serie de poemas de Antonio Machado con motivo del próximo centenario de "Campos de Castilla", sin duda alguna un interesante ingrediente cultural.

A la salida de la ermita continuaron las danzas, la música y la animada charla acompañada del aperitivo mientras se acercaba la hora de la paella popular con la que el Ayuntamiento de Estépar obsequió a la concurrencia. Esta iniciativa ha supuesto todo un éxito de participación con la asistencia de más de 300 personas que han compartido comida, charla, cantares, bailes y amistad.

Enhorabuena a todas las personas (autoridades y gente de a pie) que de una u otra forma han contribuido a crear este espacio de convivencia que tanto ayuda a que el entorno rural cobre nuevos bríos: juntos somos más, juntos somos mejores.